

Je désire proposer quelques réflexions à la lumière d'une phrase biblique tiré de la Lettre aux Hébreux : « *Faisons attention les uns aux autres pour nous stimuler dans la charité et les œuvres bonnes* » (10, 24).

Le premier élément est l'invitation à « faire attention », à fixer le regard sur l'autre, tout d'abord sur Jésus, et à être attentifs les uns envers les autres, à ne pas se montrer étrangers, indifférents au destin des frères. Aujourd'hui aussi, la voix du Seigneur résonne avec force, appelant chacun de nous à prendre soin de l'autre. Aujourd'hui aussi, Dieu nous demande d'être les « gardiens » de nos frères, d'instaurer des relations caractérisées par un empressément réciproque, par une attention au bien de l'autre et à tout son bien. Si nous cultivons ce regard de fraternité, la solidarité, la justice ainsi que la miséricorde et la compassion jailliront naturellement de notre cœur.

« Prêter attention » au frère comporte aussi la sollicitude pour son bien spirituel. Je désire rappeler ici un aspect de la vie chrétienne qui me semble être tombé en désuétude : la correction fraternelle en vue du salut éternel. Il ne faut pas se taire face au mal. Je pense ici à l'attitude de ces chrétiens qui, par respect humain ou par simple commodité, s'adaptent à la mentalité commune au lieu de mettre en garde leurs frères contre des manières de penser et d'agir qui sont contraires à la vérité, et ne suivent pas le chemin du bien. Toutefois le reproche chrétien n'est jamais fait dans un esprit de condamnation ou de récrimination. Il est toujours animé par l'amour et par la miséricorde et il naît de la véritable sollicitude pour le bien du frère.

Les disciples du Seigneur, unis au Christ par l'Eucharistie, vivent dans une communion qui les lie les uns aux autres comme membres d'un seul corps. Cela veut dire que l'autre m'est uni de manière particulière, sa vie, son salut, concernent ma vie et mon salut. Face à un monde qui exige des chrétiens un témoignage renouvelé d'amour et de fidélité au Seigneur, tous sentent l'urgence de tout faire pour rivaliser dans la charité, dans le service et dans les œuvres bonnes. Ce rappel est particulièrement fort durant le saint temps de préparation à Pâques.

Benoit XVI – Message pour Carême

CAREME 2024 A CUGES

ET A GEMENOS



Mercredi 14 février – Mercredi des Cendres (Jour de jeûne et d'abstinence)

9h00 : Messe à Gémenos

10h30 : Messe à Cuges

19h00 : Messe à Gémenos

Les messes de l'aurore – 7h00 du matin, avec Laudes intégrés, suivi par un café convivial

- Jeudi 22 février à Cuges

- Vendredi 01 mars à Gémenos

- Jeudi 07 mars à Cuges

- Vendredi 15 mars à Gémenos

- Jeudi 21 mars à Cuges

Les chemins de Croix – Vendredi à 15h à Cuges et à 17h30 à Gémenos : 23 février, 01 mars, 08 mars, 15 mars et 22 mars.

Du vendredi 01 mars, 11h00 au samedi 02 mars, 12h00, à Cuges : les 24 heures d'Adoration pour le Seigneur (avec une pause à 15h le vendredi pour le Chemin de Croix)

Vendredi 15 mars, de 20h à 21h30, dans l'église St Antoine de Cuges : Veillée de Carême animée par les jeunes de l'Aumônerie (Louange, chants et prière) avec permanence de confessions.

Samedi 16 mars, 9h00 à 17h00, journée paroissiale de pèlerinage de Carême (cf. les affiches). Départ au col de l'ange à 9h. Messe de clôture à 16h à l'église de Gémenos.

Dimanche 17 mars – 5^e dimanche de Carême

Messe à Gémenos, à 10h30, avec les scrutins des catéchumènes qui seront baptisés à Pâques.

Confessions :

- Permanence de confessions le 1^{er} mercredi du mois (06 mars) à Gémenos de 18h à 19h
- Permanence de confessions le jeudi 15 février, 29 février et 14 mars, à Cuges de 9h30 à 10h30.
- Sinon, vous pourrez appeler les pères Martin Tran (06 10 82 80 26), Samer Nani (07 58 74 88 34) ou Martin Durin (06 13 63 51 49) pour prendre rendez-vous !!!

Semaine Sainte – Dimanche 24 mars des Rameaux au Dimanche 31 mars de Pâques.

- Samedi 23 mars, pas de messe anticipée à Cuges à 18h00.
- **Dimanche 24 mars : Messe des Rameaux à 10h30 à Cuges et à Gémenos.** A Gémenos, scrutins des jeunes de l'Aumônerie qui seront baptisés et journée de retraite de Confirmation de 10h à 17h. (Messe des Rameaux au Prieuré St Jean de Garguier à 18h00).
- Lundi 25 mars : Messe Chrismale à la Cathédrale La Major de Marseille à 19h00.
- Mardi 26 mars : Confessions à Cuges, de 18h30 à 19h00, après la messe du soir de 18h00.
- Mercredi 27 mars : Confessions à Gémenos, de 18h30 à 19h30.
- **Jeudi Saint 28 mars (pas de messe le matin) : Messe à 19h à St Antoine de Cuges (pas de messe à Gémenos).** Possibilité d'adoration au Reposoir à Cuges et à Gémenos (à partir de 21h).
- **Vendredi Saint 29 mars : à 15h, Chemin de Croix à Cuges et à Gémenos.** Puis **office de la Passion à 19h à St Antoine de Cuges (rien sur Gémenos)**
- **Samedi 30 mars : Veillée pascale à 21h à l'église St Martin de Gémenos,** avec baptême des catéchumènes adultes.
- **Dimanche 31 mars – Dimanche de Pâques : Messe à 10h30 à Cuges et à Gémenos** (et à 18h30 au Prieuré St Jean de Garguier)